ンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん~

磐梯第一小学校 学校だより

NO. 96 R5. 2.14

(文責:校長 菅家 篤)

昨日、鼓笛隊を引き継ぐ「鼓笛移杖式」を行いました。磐梯一小は、150年の長い歴史と伝統が ある素晴らしい学校です。これまでの先輩方が、良き伝統を受け継ぎ、繋いできたからこそ、今の磐 梯一小があります。よき伝統を大切にするから、長い歴史が生まれるのだと思います。

鼓笛隊も磐梯一小のよき伝統の一つです。6年生は、鼓笛隊の伝統を下級生に引き継ぐために、 今まで熱心に下級生を指導してくれました。その思いに応えて、2年生から5年生は、一生懸命に練 習に取り組んでこの日を迎えました。6年生は、指揮杖や楽器に思いを込めて、後輩に伝統をしっか り受け渡してくれました。2年生から5年生の新メンバーは、保護者の皆様や地域の方々の前でより 一層立派に演奏できるよう、力を合わせて活動していくことでしょう。

本当に素晴らしい鼓笛隊移杖式でした。28名の6年生が卒業の日を迎えるまで、あと24日です。



6年生から5年生へ指揮杖の移杖



新しく主指揮を務める5年生の代表あいさつ



足並みが見事に揃った2・3年生



4・5年生のリングバトンとカラーガード



















